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An die Stadt Ochtrup  

Frau Bürgermeisterin Christa Lenderich 

Ausschuss für Infrastruktur der Stadt Ochtrup 

 

Ochtrup, 07.02.2021 

 

Antrag zur Verlegung von Gittersteinen in den Banketten bei zukünftigen 

Unterhaltungen der Wirtschaftswege  

 

Sehr geehrter Frau Bürgermeisterin,   

sehr geehrte Mitglieder des Ausschusses, 

 

die Banketten der Wirtschaftswege werden derzeit hauptsächlich angeschottert. Die 

Erfahrungen zeigen, dass diese Vorgehensweise häufig nicht von Dauer ist und viele 

Nacharbeiten erforderlich sind. Zum Teil entstehen Gefahrenstellen durch Kanten, welche aus 

herausgefahrenem Schotter an den Straßenrändern entstehen. Zudem sind die 

Schotterbanketten nur bedingt in der Lage Fahrzeuge bei Begegnungsverkehr aufzunehmen. 

Die Verlegung von Gittersteinen ist zwar teurer, aber nach Ansicht der Freien Wähler rentiert 

sich diese Investition, da eine aufwändige Ausbesserung von Schotterbanketten demnächst 

dann entfällt und die Unterhaltung damit wirtschaftlicher wird. Vorzugsweise sollte hiermit an 

Stellen begonnen werden, wo viel mit Begegnungsverkehr zu rechnen ist, da dieser dann eben 

immer auf die Banketten ausweichen muss.  

Weiter sind wir der Auffassung, dass das Abschälen der Straßenränder intensiviert werden 

muss. Nur durch abgeschobene Böschungen, ist ein Wasserabfluss von den Straßenrändern 

in die Gräben möglich. Zudem ist das Begleitgrün der Straßen, welches in den Straßenraum 

hineinragt oder die Verkehrssicherheit durch Sichtbeschränkungen einschränkt, intensiver 

zurückzuschneiden. 
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Die Freien Wähler beantragen, zukünftig einen Teil der Aufwendungen für die 

Unterhaltung bzw. den Ausbau von Wirtschaftswegen für die Verlegung von 

Gittersteinen in die Banketten vorzusehen sowie einen Plan für den sukzessiven 

Ausbau der Banketten für die nächsten fünf Jahre mit entsprechenden 

Kostenberechnungen aufzustellen.  

Zudem sind die bislang angefallenen Aufwendungen (monetär u. zeitlich) für den 

Rückschnitt von Begleitgrün und das Abschälen der Böschungen in etwa zu benennen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

Claudia Fremann 

Martin Grave 


